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AUGUSTO REMBADO
PIETRALIGURE

Fra una settimana, o poco più,
dovrebbe arrivare in Comune
a Pietra ed in Regione il pro-
getto definitivo per il riutilizzo
delle aree dei cantieri navali
Rodriquez. Lo ha detto ieri
mattina Roberto Colaninno, ai
vertici della Rodriquez. Cola-
ninno, presente mezza giunta
regionale guidata dal presi-
dente Claudio Burlando, e la
Provincia con il vicepresiden-
te Luigi Bussalai, non ha volu-
to rilasciare dichiarazioni ma
è venuto a Pietra per dare ga-
ranzie. Con qualche modifica
dovrebbe rispettare le linee
guida del Piano già noto da 4
anni. «Se sarà approvato il
progetto che abbiamo in men-
te si andrà avanti», ha detto
nella riunione che si è svolta
nella sala consigliare. Colanin-
no è stato molto deciso nel suo
intervento e non ha nascosto
le difficoltà del momento e del
settore navale. La Rodriquez
è presente anche a Sarzana
con Intermarine solo per le
commesse militari, ma dove ci
sono spesso problemi di ma-
reggiate per le quali ha chie-
sto l’intervento di Burlando.
Sbloccata anche la questione
della cassa integrazione per i
22 dipendenti della fabbrica.

L’azienda consegnerà il
progetto la prossima settima-
na. Poi ci sarà una prima con-
ferenza dei Servizi referente a
cui farò seguito la presentazio-
ne in Consiglio comunale fra
marzo ed aprile. Difficile per

ora stabilire quanto tempo por-
terà ancora via la procedura.

Questo il commento del pre-
sidente della Regione Claudio
Burlando, accompagnato dagli
assessori Ruggeri e Guccinelli:
«L’azienda consegnerà il pro-
getto definitivo la settimana
prossima. Poi tutti, Regione,
Provincia e Comune, potranno
analizzarlo. Mi pare comunque
che il progetto abbia già raccol-
to le indicazioni degli enti. Si
può partire con le procedure di
Valutazione ambientale e così
via.E’ importante che l’azienda
abbia raccolto la mia proposta
di integrazione al reddito, sino
al 31 marzo, in modo che duran-
te questa fase i lavoratori posso-
no avere ancora lo stipendio pie-
no con la cassa integrazione in
deroga».

L’accordo completo con i la-
voratori dovrebbe arrivare do-
po la presentazione del proget-
to. Dice il sindaco Luigi De Vin-
cenzi: «E’ molto positivo che sia-
mo riusciti a far venire a Pietra
tutti i soggetti interessati ai
massimi livelli al problema can-
tiere a conferma che è una que-
stione molto sentita. Vogliamo
risolvere il problema dei 22 lavo-
ratori. Non lo consideriamo se-
condario. Per noi la parte can-
tieristica è importante rispetto
a tutto il progetto. Penso che
questa operazione anche da par-
te di una società importante co-
me quella di Colaninno sia da
portare avanti rapidamente.
Oggi il problema è superare lo
scoglio delle procedure ammini-
strative».

PIETRA LIGURE DAL VERTICE DI IERI CON CUMUNE E REGIONE ASSICURAZIONI ANCHE PER I DIPENDENTI IN CASSA INTEGRAZIONE

Pronto il progetto dei Rodriquez
Colaninno: gli incartamenti presentati ufficialmente entro dieci giorni

Pietra Ligure
Viabilità modificata
domani in via Europa
I Sarà modificata da do-
mani la circolazione in via Eu-
ropa a Pietra. Sarà istituito,
infatti, in direzione ponente-
levante, il senso unico nel
tratto compreso tra gli incro-
ci con via Torino e via Como.
In via Torino saranno inoltre
posizionate delle protezioni
per i pedoni.

Finale Ligure
Medicina e morale
in Sala Gallesio
I «Medicina e questione
morale» è il titolo dell’incon-
tro in programma questa se-
ra alla Sala Gallesio di via Per-
tica (ore 21). A tenerlo sono
Stefano Quaini, anestesista
del Santa Corona, candidato
alle regionali dall’Italia dei va-
lori, e Gloria Bardi.

Finale Ligure
Disagi sull’A10
per lavori in galleria
I Proseguono con lunghe
code i lavori all’interno della
Galleria Bracciale sull’auto-
strada fra Pietra e Finale. Fi-
no al 31 gennaio è prevista la
riduzione della carreggiata
da due a una corsia in direzio-
ne Genova e la circolazione a
doppio senso in direzione
Francia.

Finale Ligure
Veneredì Consiglio
sugli orari della Ztl
I Gli orari d’apertura della
zona Ztl di Finalborgo saran-
no discussi venerdì dal Consi-
glio comunale. A presentare
un ordine del giorno sull’argo-
mento è stato il consigliere di
minoranza Franco De Sciora.

In breve

I Venerdì alle 21, il Consi-
glio comunale di Noli appro-
verà la richiesta di ufficializ-
zare la succursale della scuo-
la media cittadina. La richie-
sta sarà indirizzata al Consi-
glio scolastico provinciale e al-
la Direzione scolastica regio-
nale. «Con questo atto forma-
le, che fa seguito alle decisioni
prese dal Consiglio di Istituto
e dal Collegio dei docenti, do-
vremmo superare i problemi

che erano sorti all’inizio del-
l’anno scolastico, quando im-
provvisamente ci era stato co-
municato il trasferimento del-
le classi a Spotorno. Sino ad
oggi, di fatto, la scuola media
ha avuto una sede anche a No-
li, ma solo grazie ad un accor-
do locale e fra i Comuni», dice
il sindaco Ambrogio Repetto.
L’anno scorso c’erano state
proteste per il ventilato tra-
sferimento a Spotorno. [M.BEL.]

Vertice
Ieri inComuneriunionetraColaninno,

DeVincenzieBurlandosulprogettoRodriquez

DOPO LE PROTESTE DEI GENITORI A NOLI

Dal Consiglio no all’accorpamento delle scuole

La protesta dello scorso settembre
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